

Danlantamal XII Hadiri Olahraga Bersama, Bakti Kesehatan dan Bazar Dalam Rangka HUT Ke-78 TNI

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://www.sukabumi.mediaverifikasi.com)

Sep 24, 2023 - 14:46



TNI AL, Lantamal XII,- Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) XII Laksamana Pertama TNI Agoeng MKS turut serta dalam Olahraga Bersama, Bakti Kesehatan dan Bazar serentak di jajaran TNI yang dilaksanakan di Makodam XII/Tanjungpura, Kubu Raya, Kalimantan Barat, Minggu (24/09/2023).

Olahraga Bersama, Bakti Kesehatan (Baktikes) dan Bazar dilaksanakan secara serentak diseluruh Indonesia yang terpusat di Monumen Nasional (Monas) Jakarta dan dipimpin langsung oleh Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, kegiatan tersebut merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Ke-78 Tentara Nasional Indonesia yang akan diperingati pada tanggal 5 Oktober 2023.

Acara tersebut digelar di Makodam XII/Tanjungpura dan diikuti oleh Kodam XII/Tanjungpura, Lantamal XII, Lanud Supadio dan dihadiri oleh Forkopimda Kalbar dengan menggelar bakti kesehatan mulai dari pemeriksaan kesehatan umum, pemeriksaan mata, sunat masal dan donor darah serta melaksanakan bazar dari setiap satuan satuan di jajaran TNI yang berada di wilayah Kalimantan Barat.

Usai melaksanakan olahraga bersama, Danlantamal XII beserta Forkopimda Kalbar turut serta dalam vicon pembukaan acara yang dipimpin oleh Panglima TNI dan dilanjutkan meninjau kegiatan baktikes dan bazar.

Dengan dilaksanakannya kegiatan yang terpusat dan serentak, hal tersebut diharapkan dapat meningkatkan Sinergitas TNI dengan semua pihak di wilayah Kalimantan Barat untuk mendukung tugas pokok kewilayahan.

Turut hadir dalam memeriahkan acara tersebut, Pj. Gubernur Kalimantan Barat dr. Harrison, M.Kes., Kapolda Kalbar diwakili Wakapolda Kalbar Brigjen Pol Roma Hutajulu, S.I.K., M.Si., Kepala BNNP Kalbar, Rektor Untan, Para Pejabat Kodam XII/Tpr, Lantamal XII dan Lanud Supadio, serta unsur Pemerintahan Provinsi Kalbar dan diikuti masyarakat setempat.

(Dispen Lantamal XII)